

Le parti Russie Unie consolide sa victoire aux parlementaires



Moscou, (RHC).- Le Parti Russie Unie, parti au pouvoir a gagné les élections parlementaires. Il a remporté 54% des voix au système proportionnel et 203 députés sur 225 possibles.

La présidente de la Commission Centrale Électorale, Ela Panfilova, qui a annoncé les résultats définitifs des élections de ce dimanche, a signalé qu'après le dépouillement de 94 % des bulletins, 54,28 % des voix sont favorables à Russie Unie.

Ela Panfilova a annoncé que le Parti Communiste de la Fédération Russe a obtenu 13,44 % des voix pour devenir ainsi la seconde force à la Douma et la première de l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/106150-le-parti-russie-unie-consolide-sa-victoire-aux-parlementaires>



Radio Habana Cuba